
お花見モードの三月例会 
 ３月例会は、26日、大沼交流

センターで開催。1週遅れのせ

いか出席者は少なく 13人でし

た。勉強会を今後どうするかな

ど提案しましたが、特に意見も

なく、合評に移りました。 

 

二 月 の 花 だ よ り  

小林  茂  

Blue-ray/３分 

≪作者コメント≫ ２月の下旬、

海浜公園ではどのような花が見

られるのか、公園へ行きました。

あまり花は見られませんでした

が、スイセンが満開になれば園

内は華やかになる事でしょう。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊アップが多くて見やすかった。 

＊アップの映像が良い。 

＊落ち付いた映像で、じっくり

見せてもらいました。アップ

の魅力大でした。 

＊花のアップの撮り方、勉強し

なくちゃと思いました。 

＊花のアップがすばらしい。後

をボカす写し方が出来ない。 

＊画面が安定していて見やすい。 

 

ひたち海浜公園の早咲き 

スイセン,菜の花,梅 

美濃島和男  

Blue-ray/２分 02秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園の早咲きスイセンが咲き始

めたとのことで行ってきました。

梅も満開でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊スイセンが鮮やかで良かった。 

＊シャープな映像が魅力的でし

た。終わり方が尻切れ。 

＊きれいな映像で勉強になりま

した。 

＊アップが良い。 

＊画面が安定していて見やすい。 

 

春到来の赤羽緑地 

原田英一郎  

Blue-ray/５分 

≪作者コメント≫ 3月 23日、 

ＮＨＫのニュースで「赤羽緑地

のミズバショウが見頃を迎えた」

との報道がありました。そのた

め、24日午前中は駐車場が満車

になるほど訪問される方達が来

られたとのことです。正午過ぎ

に撮影したときも訪問される方

達は絶えませんでした。その時

の様子をミズバショウも含め纏

めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊水芭蕉が見られてよかった。 

＊春の様子が良く出ていますね。 

＊静かなたたずまいの中、おだ

やかな春の訪れを感じる映像

でした。アップが少ないのが

寂しい。 

 

 

 

 

 

 

＊見物客がもう少し入っていた

ら変化があったと思います。 

＊いつもきれいな花の映像です。 

 

日 立 紅 寒 桜  

井村 泰也  

ＤＶＤ/５分 50秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立紅寒桜

は河津桜より早咲きで知られて

No.405／2023.４ 

 
事務局：〒316-0036日立市鮎川町 6-8-33 

豊田 正夫 方  

  Tel： 080-1244-6434 

 http：//www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/   

… 1 … 



いるが、ＰＲはもう一歩。今年

は２月 11日と 28日の２回撮影

した。満開の時期はこの間か？ 

今回は日高交流センターと小木

津町の横内公園、そして神峰頂

上公園で撮影した。 

≪ご意見異見≫ 

＊日立寒桜の由来が知りたい。 

＊ロング、アップが良いですね。 

 もう少し整理しても良いので

は。 

＊今年の紅寒桜はあまりきれい

でなかったようですね。各地

の桜を追ってご苦労様でした。 

＊美しい映像でした。 

＊バックが青空でのテロップの

青色は読みずらい。 

 

西 山 荘 の 梅 花  

井村 泰也  

ＤＶＤ/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 常陸太田市

の西山荘には、前庭に綺麗に手

入れされた梅林がある。奥には

水戸光圀の隠居所・西山御殿が

ある。今回は青空の天気日を選

び、梅の花を主体に撮影した。 

≪ご意見異見≫ 

＊青空に梅の花がとても良かっ

た。俳句の作者名がほしかっ

た。 

＊ズームが多すぎますね。 

＊西山荘に梅の古木は良く似合

いますね。 

＊幅広い範囲での撮影ご苦労様

です。これからも美しい花々

の映像を撮ってください。 

＊たまに入る風流な俳句、大好

きです。 

＊西山荘の庭の様子がもっとあ

っても良かった。 

 

諏訪梅林に春がきた 

豊田 正夫  

Blue-ray/３分 55秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 諏訪梅林に

２月 25日に行って見ました。花

をつけている木と、まだ咲いて

ない木がはっきりしていて、と

にかく咲いている木を中心に撮

影してきました。梅の花ばかり

でなく川のせせらぎなど春の訪

れを感じさせる風景をとらえて

みました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ロウバイがきれい。 

＊参考作品になりますね。 

＊私もここ数年、梅林の梅を撮

っていますが、その撮り方、

まとめ方が勉強になりました。 

＊早咲き、遅咲きの花が良くと

らえられていました。 

＊画面をもう少し止めても良か

ったと思う。 

 

瀬上川畔の河津桜 

豊田 正夫  

Blue-ray/２分 49秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ テレビなど

で各地の早咲きの河津桜が話題

になっていたので、日立市内に

はないのかと調べてみたら、久

慈浜の瀬上川畔にあるときき、

さっそく３月７日に行って見ま

した。ここは久慈川河口の埋め

立て地で新しい大地に根をおろ

した、ほぼ満開の桜を楽しむこ

とが出来ました。河津桜の北限

ともいわれています。 

≪ご意見異見≫ 

＊河津桜の場所、由来が知れて

良かった。 

＊美しい映像でした。 

 

水 戸 偕 楽 園  

小室 政衛  

Blue-ray/４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ しばらくぶ

りでビデオ撮影を行いました。

見てください。 

≪ご意見異見≫ 

＊ナレーションが生声でよかっ

た。現地音が生きていた。 

＊もう少し花の様子がほしかっ

たですね。 

＊久しぶりに小室映像を拝見出

来て良かったです。歴史にま

つわる話を入れるあたり、さ

すがですね。 

＊歴史を含め勉強になりました。 

＊ナレーションがあり、作品内

容が良く解りました。 

＊映像、ＢＧＭが良かった。 

 

 

… 2 … 



 

天空の旅人 梅雨晴れの一時 

佐藤 勝男  

Blue-ray/10分 02秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年の梅雨

は、長雨でした。何とか薄曇り

の日が出ました。数名のフライ

ヤーが常陸太田市粟原に集まり

ました。梅雨の合間のフライト

記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊天候に恵まれてのフライトは

爽快でしょうね。 

＊安全第一で頑張っていますね。

地上の様子がほしいですね。 

＊もっと寄りの絵が見たいので、

カメラを２台乗せることはで

きないのでしょうか。 

＊貴重な記録になると思います。 

＊思い出の地での映像楽しんで

います。 

 

天空の旅人 春の足音が近づく 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 48秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 寒い季節も

変わり、春のやさしい気候に変

わりました。久慈川沿線の春を

探しに、フライト記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊新作をお待ちしています。 

＊貴重な記録になると思います。 

 

中高生向け原子力のお話 

田﨑  博  

ＤＶＤ/５分 41秒 

≪作者コメント≫ 聞き取りに

くい声なのでテロップを使って

います。この頃はナレーション

とテロップの両方使っているの

が多いですね。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊原子力の原理が分かって良か

った。でも難しい問題です。 

＊何のための作品かわかりませ

ん。原子炉の説明よりも何が

危険なのか、安全なのかを言

ってほしかった。 

＊難題へのチャレンジへ敬意を

表します。 

＊良くまとまっていました。 

 

日立 KIZUNAリレーマラソン 

眞弓 喜幸  

ＤＶＤ/５分 30秒 

≪作者コメント≫ 健康志向が

高まる中、ひたちさくらアリー

ナでユニークなマラソン大会が

行われました。今回このマラソ

ンの模様をまとめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ナレーションが良かった。健

康が一番です。 

＊競技の様子が良くまとまって

います。説明も良いですね。 

＊製作意図がはっきりしている

のがいいですね。リレーの説

明が良くわかった。ハプニン 

 

 

 

 

 

 

グあり、ドラマありで、楽し

いイベントでしたね。 

＊楽しい催しのふんいきが伝わ

ってきました。 

＊良くまとまっていました。 

 

先生と生徒の演技発表 

細川 正男  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 昨年 11月、

勝田のダンスパーティで先生と

生徒がペアの演技発表は 15組

ありましたが、上手な生徒４人

(４組)を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊ステップの説明があると良か

ったと思う。ダンスの楽しさ

が判るビデオを創ってくださ

い。 

＊シロウトにもわかる説明があ

ると、もっと興味深く見れた

のでは？ 

＊楽しい映像でした。 

＊きれいなおどりでした。 

 

ひたちまちなかテラスマーケット 

豊田 正夫  

Blue-ray/６分 53秒 

≪作者コメント≫ 日立のまち

を元気にする地域密着型イベン

ト「ひたちまちなかテラスマー 
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ケット」の様子を３月 19日に撮

影してきました。 

≪ご意見異見≫ 

＊三脚なしでの撮影、おつかれ

さまでした。イベントの楽し

さが感じられる撮影でした。 

＊皆さん楽しんでいる様子でし

た。 

******   ****** 

 まさに春の訪れいっぱいの合

評作品でした、ビデオでお花見

気分を充分に楽しませてもらい

ました。 

 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ １回のみ 

（11ch 毎週月曜更新 15分番組） 

3/20～ 早春の赤羽緑地      (原田英一郎) 

    ひたち海浜公園の早咲きスイセン,菜の花,梅 

                 (美濃島和男) 

3/27～ ひたちまちなかテラスマーケット 

                  (豊田正夫) 

    西山荘の梅花        (井村泰也) 

 4/3～ 日立 KIZUNAリレーマラソン  (真弓喜幸) 

    二月の花便り        (小林 茂) 

4/10～ 春到来の赤羽緑地     (原田英一郎) 

    水戸偕楽園         (小室政衛) 

 例会前に作品を届けてくださった皆様、ご協力あ

りがとうございました。今後も放送できる作品をた

くさん作って、この番組を応援しましょう。 

 最新情報はウェブサイトで 

         ＱＲコード → 

 

 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～｢茨城ニュースいば６｣の中

で放送。(毎回放送があるとは限りません) 

3/16 海浜公園のスイセンほか   (美濃島和男) 

●投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係 へ 
 

今年は国際大道芸も復活 
 コロナでしばらく休止していた「日立国際大道芸」

が今年は 4年ぶりに再開されます。 

●日立会場：５月 13日(土) 12:00～18:00 

●多賀会場：５月 14日(日) 11:00～17:00 

 なお、４月 30日(日)にプレイベントが日立新都市

広場で開催されます。11:00～16:00. 

＜出演予定＞ 

セクシーDAVINCI、

エキセントリッ

ク吉田、izuma、

K-TARO、空転軌道、

Cocochi-kit 

  印のついている作品は YouTubeでご覧になれます。 

下記ＵＲＬか右のＱＲコードからアクセスしてください。 

     http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 

４月例会は 16日開催です 
 満開の桜に合わせたような「さくらまつり」も最高の人出で終わり、コロナも下降気味で、いい初夏

を迎えられそうですね。4月例会は下記のとおり開催します。ご出席ください。 

 ❖ 4月 16日（日）午後１時から 

 ❖ 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡打合せ（今後の予定など） 

   ② 会員作品合評（一人 10分以内でお願いします） 

   ③ その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ 1 班：真弓、小田切、細川、小林の皆さんご協力ください 

勉強会は当分の間休止します 
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